

小さい頃はからだがとても弱い子  
でした。1歳の頃中耳炎にかかり、病院  
がよいがスタートしました。アデノイド、扁桃腺  
と二度も手術をしました。本人にとってとても辛い  
思い出となってしまいました。毎日心から「ごめん  
ね」と謝っていました。身長グラフを見ると  
小学校4年生から5年生にかけて身長が伸びてい  
ないのは、ホルモンのバランスが悪かったためです。  
手術をしたら、もすごく伸びました。びっくりです。  
今は、病院へ行くこともなくなり、丈夫に  
育っているので、とてもうれしいです。

あなたが生まれてきたときのこ  
とを昨日のこのように覚えてい  
ます。元気で明るい子に育つよう  
に願いました。

あんなに小さかったのに、いつ  
の間にかこんなに大きくなってしまいま  
したね。大きな病気もなく、健康に育っ  
てくれて本当にありがとう。

## 保護者からの メッセージ (一部抜粋)

小学校に入学したときは、身長が  
121.3cmだったのに今では158.4  
cm、身長が伸びると同時に心も一歩一歩  
大人に近づいているなあと思います。  
もう少しで、母の身長を超してしまいそ  
うですね。ちょっと寂しい感じもします。  
これからも色々あると思うけど、よろしくね。  
そして、他人を思いやる大人になってほし  
いと思います。

小学校の高学年になってから  
は、家の手伝いもおばあちゃん  
への協力もできるようになり、と  
ても感謝しています。身長は見  
て通り伸び悩みましたが、心は大きく  
成長したと思っています。

中学校での生徒会活動は、あな  
たにとって充実したものだったと思  
います。小学校からずっと一緒だっ  
た少人数のクラスメイトを大切に  
して次の目標に向かって頑張っ  
てほしいと思います。